

## 教育目標「豊かな人間性や社会性を身につけたたくましい稲中生」

「目指す生徒の姿」  
自ら学ぶ生徒  
思いやりのある生徒  
健康で働く生徒

# 師弟一如

稲田中学校学校だより  
第 21 号  
平成 27 年 12 月 22 日  
文責 校長 安斎 次弥

## 80日間成長しました！！



**二学期の目標・・・3つの秋(勉学、スポーツ、イベント)充実に向けて努力しました。**  
平成27年もあと10日ほどですが、日本では古くから年末・年始を大きな節目即ち「けじめ」の時と捉える習慣があります。年末には、一年を振り返り「良かったこと」「課題として直すべきところ」の確めをぜひ行って欲しいです。そして、それを生かしてお正月には新しい目標を立ててください。全校集会の折に話したノーベル賞受賞した北里大学特別名誉教授 大村 智先生のお話をもう一度紹介します。

「何か一つでも人のためになることができないか、いつも考えていた」「祖母が『人のために役立つこと』と繰り返し言っていた。人の役に立つことをやりたいと思っていた。分かれ道に立った時は、そういうことを基準にしていた。」

東日本大震災や東京電力の原発事故の復興に取り組む福島県人としてもう一度心に刻んで欲しい言葉です。冬休み中、何でも良いです。家族のためになること。社会のために役立つこと・・・見つけ少しだけでも良いから実行してみてください。また、皆さんはそれぞれに素晴らしいもの、自慢できるものを持っています。それが何か？家族と年末年始にじっくりお話しするのもいいでしょう。一人一人充実した冬休みであることを祈っています！！来年1月6日には、102名全員が揃って元気にスタートできることを期待しています。

### アンサンブルコンテスト 県南支部大会 銀賞！！

11日(金)須賀川市の文化センターにおいてアンサンブルコンテスト県南支部大会が行われました。本校からは2年、1年生の7名の音楽部の皆さんが参加しました。3年生が抜けた後、毎日練習時間を延長しながら頑張りました。今回は平日の夕方6時近くからの演奏でしたが、「展覧会の絵」を混合七重奏で見事演奏しました。通常の吹奏楽のコンクールだと人数の多い学校と比べられてどうしても迫力不足になりがちでしたが、今回は、大いに稲田中音楽部の良い面が発揮できたようです。お疲れ様でした。今回の演奏を自信にして、さらに素晴らしい演奏となるよう技能を磨いて欲しいです！！  
2年須山結衣さん、土居陽香さん  
渡邊文香さん、  
1年大河原渉君、大島快斗君  
星野未来さん、水野沙紀さん



### ムシテック体験学習

10日(木)1年の「総合的な学習の時間」として市内にあるムシテックでの学習が行われました。理科離れが叫ばれている中、体験を通して学ぶことは非常に貴重な体験です。生徒たちは、学校とはひと味違った表情を見せていたようです。普段の生活の中で自然に目を向けながら生活する・・・そんな中学生になって欲しいと思います。

### 星 正裕先生

お世話になりました。  
9月から産休補充として来ていただいた星正裕先生が今学期いっぱい退職となります。先生には1年生、3年生の数学を担当していただきました。数学教師としての長年の経験と優しさまで丁寧な教えていただきました。特に、3年生担当として受験のためのアドバイスをたくさんいただきました。できれば、3月まで教えていただきたかったのですが、二学期末で退職となります。ありがとうございます。なお、3学期からの先生につきましては、後日お知らせします。

## 保護者・地域の皆様へ！！

### 二学期の教育活動へのご協力・ご支援に感謝申し上げます！！

保護者及び地域の皆様方には、二学期も大過なく終了することができまことに御礼と感謝申し上げます。冬休みは、短い休みですが、1年の節目となる大切な休みです。「一年の計は元旦にあり」とも言われます。今までの自分の足跡を振り返り、新たな年をどう生きていくか、目標や決意を持つ節目です。ぜひ、お子さんとともに新たな目標・決意が持てるよう時間の共有をお願いします。特に、3年生にとっては人生最初の関門に挑むこととなります。体調管理を含め、温かい励ましをお願いします。

また、夏季休業同様、この冬休みも事故「0」を目指していきたいと考えています。交通事故、火災事故、非行事故等々、あらゆる事故の防止のためにお声掛けよろしくお願いします。お子さんの動向・交友関係に関しても心配りをお願いします。

何かありましたら、担任へご連絡ください。なお、学校は、1月4日(月)からの勤務となります。(なお緊急の場合は担任へご連絡ください)

### 年賀状を書いてみよう！！

1 コマーシャルでもやっていますが、新年の決意を込めて担任の先生に出してみよう！！ アイディアあふれる年賀状もらおうと先生もきょううれしいです！！